

Sobre 7 mil detenciones en la región arroja gestión 2023 de Carabineros

En cuenta pública, además se informó de más de 270 mil procedimientos, 1 tonelada de droga incautada y 800 vehículos recuperados.

Redacción
 La Estrella

Más de 200 mil procedimientos, 7.299 detenidos, más de 1 tonelada de droga incautada y más de 800 vehículos recuperados son parte de los resultados de la gestión operativa desarrollada por Carabineros en la región de Arica y Parinacota, y que el Jefe Zona, General Pedro Álvarez Ortega, dio a conocer detalladamente en el Aula Magna de la Universidad Tarapacá sede Arica en su cuenta pública 2023.

El trabajo operativo territorial desarrollado diariamente por los carabineros se ve reflejado en las cifras entregadas por el General Álvarez, quien informó que el año pasado se registraron 271.249 procedimientos, equivalente a 22.604 al mes, 743 diarios y 31 casos por hora en la región.

“Este es un trabajo incansable y permanente de las unidades territoriales y las especializadas, cuyo principal objetivo, es entregar mayor seguridad a la comunidad”, aseveró. En este contexto, 7.299 personas fueron detenidas, de las cuales 1.565 corresponden a delitos de mayor connotación social. Esta labor permitió a Carabineros la incautación de armas de fuego y armas blancas, municiones y una cantidad importante de 190.228 fuegos de artificio retirados y entregados a la Autoridad Fiscalizadora de Carabineros para su destrucción.

UNIDADES ESPECIALIZADAS

Al despliegue territorial de Carabineros, se suma el trabajo de las Unidades especializadas. En esta línea, el general Álvarez dio a co-



CARABINEROS DIO A CONOCER LOS RESULTADOS DEL DESPLIEGUE TERRITORIAL DEL AÑO 2023.

31

procedimientos policiales, por hora se realizaron el año 2023 en promedio.

nocer los resultados de la SEBV, Sección de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos, quienes, de un total de 614 personas desaparecidas, lograron encontrar en la región a 477, independientemente del lugar del país donde fue realizada la denuncia, devolviendo así la alegría y tranquilidad a sus familias.

En cuanto a vehículos recuperados, de un total de 1.350 encargados, 880 fueron encontrados en la región, indistintamente del lugar o ciudad de encargo que registraban.

Respecto al decomiso de drogas, se incautaron durante el año 2023 un total de 1000 kilos 174 gramos de diferentes tipos: Marihuana elaborada:376 kilos 505 gramos Clorhi-



EL GENERAL PEDRO ÁLVAREZ DIO A CONOCER LAS CIFRAS.

drato de Cocaína: 245 kilos 798 gramos Pasta Base de Cocaína: 561 kilos 472 kilos Éxtasis:20.803 unidades.

En este punto, el general Álvarez destacó la acuciosa labor investigativa que permitió desarticular 37 bandas y detener a 588 personas por tráfico de drogas.

DESPLIEGUE PREVENTIVO

Asimismo, el jefe de Zona de Arica y Parinacota hizo mención al trabajo preventivo permanente de carabineros a través de fiscalizaciones y controles de identidad, vehiculares u

otros. El 2023, se realizaron un total de 217.062 controles y fiscalizaciones; 185.165 controles vehiculares, 24.623 controles a personas, logrando la detención de 1.677 prófugos de la justicia.

También fueron fiscalizados casi la totalidad de locales de la región, con 1.832 locales de alcohol y 5.442 entidades comerciales y bancarias fiscalizadas.

Durante la cuenta pública el general Álvarez destacó además el trabajo silencioso de las oficinas de Integración Comunita-

ria MICC de las unidades policiales, quienes desarrollan una constante labor preventiva de la mano de los vecinos de los diferentes sectores, con cerca de 4.201 actuaciones comunitarias, con campañas, orientación, acogiendo los requerimientos de los pobladores y recorridos territoriales, que van detectando incivildades y focos delictivos.

Resaltó además el trabajo coordinado y constante con las autoridades a través de diferentes instancias, como las sesiones STOP, cumpliendo aquí con un 98% de los compromisos adquiridos; y también la firma de los convenios OS-14 y Municipalidad (Patrullas Mixtas) con 3 municipios de la región.

Finalmente, destacó la importancia de transparentar a la comunidad la labor que se despliega en el territorio y de qué manera utilizados los recursos que el Estado entrega a Carabineros, agradeciendo la asistencia de las auto-

ridades y vecinos a la cuenta pública.

“Quiero agradecer a cada uno de los carabineros, a las personas que hicieron posible estos indicadores de gestión, estos resultados, ellos son sus carabineros, mis carabineros, son Carabineros de todos”, señaló.

Por su parte el Gobernador Regional Jorge Díaz Ibarra señaló: “Además de los fondos regionales que ya hemos destinado a la institución, ahora hemos comprometido fondos regionales para mejorar las dependencias de la Sexta Comisaría, una nueva unidad que está al servicio de la región y también del Retén Chilcaya. Todo esto en nuestro afán de seguir contribuyendo a la seguridad pública de la región y a que Carabineros cuente con mejores herramientas para combatir la delincuencia, lo que es algo vital para los habitantes de Chile”, indicó.

Finalmente, el Delegado Presidencial Ricardo Sanzana señaló que: “La voluntad de cada funcionario y funcionario de Carabineros en la región ha sido impecable y ante los nuevos desafíos como por ejemplo en lo fronterizo, también han estado presentes ahí, con lo larga y profunda que es nuestra frontera, ellos han hecho un trabajo impecable. Los números hoy día no nos sorprenden, nos alegran, nos motivan para poder seguir trabajando de manera conjunta. Este es el gobierno que más ha invertido en Carabineros de Chile, no solo en su infraestructura sino también en su seguridad, por eso, no nos queda más que felicitar y agradecer a cada funcionario y también a sus familias por su compromiso”.